



José Antonio Villasante recibe la conmemoración de manos del rector de la Usal

Mario Amilivia y Silvia Clemente, ayer en la sede del Consejo Consultivo

D.ARRANZ

Recibe la Medalla de la Universidad

Villasante destaca «los programas excepcionales» de la Usal

El exresponsable de Santander Universidades, José Antonio Villasante, recogió ayer la Medalla de la Universidad de Salamanca, distinción más alta que tiene el centro que no sea de carácter académico, destacando de ella «los programas excepcionales» y su «esfuerzo por el bien de la sociedad y del país». Villasante se mostró agradecido a la Usal, y al rector de la misma, Daniel Hernández Ruipérez, por un reconocimiento que dijo «no esperaba ni creo que lo merezca», y verificó que el programa de becas que desarrolla con el Banco Santander es «el programa de becas iberoamericanas más importante del mundo». «No hay ninguna universidad ni en América, España, Portugal o Europa, que tenga un programa de becas cada año como este de la Universidad de Salamanca», continuó Villasante, para quien su aportación al mismo fue «solo cumplir con mi obligación, que era tratar de atender a la Universidad de Salamanca, ocho veces centenaria».